

7月28日(月) / 参加者197名

～令和7年度 会員大会～

経済アナリスト 森永 康平 氏による講演会を開催

第一部は、(株)マネネCEOで経済アナリストの森永 康平 氏を講師に迎え、「日本経済の展望を基に考える～残る企業、伸びる企業、消える企業～」と題して講演いただきました。森永氏は、中小企業が現在抱えている大きな課題として、インフレ・物価高・人手不足の3つを挙げ、デジタル化やAIの活用を積極的に進めていくことが有効な対策であると解説しました。

第二部の交流会では福田会頭の開会挨拶、来賓の花角新潟県知事、中原新潟市長からの祝辞に続いて、古町芸妓連の踊りも披露されました。



挨拶する福田会頭

<福田会頭挨拶要旨>

- ・新潟商工会議所では、中小企業・小規模事業者の経営力向上に向けた伴走型支援を行い、企業の「稼ぐ力」の強化を図るとともに、地域経済の発展に貢献できるよう各種取組を進めていくので、今後ともご支援・ご協力をお願いしたい。
- ・当所の組織・財政基盤の強化について、持続可能な会議所運営につなげていくため会費基準の見直しを行い、今年4月から新会費基準での運用をさせていただいている。ご理解、ご協力を賜りましたことに改めて感謝を申し上げますとともに、さらなる会員サービスの向上に向け、より一層力を入れていきたい。

7月31日(木)

新潟まつり開幕に向けて～ふれ太鼓～

新潟まつりの開催を市民に知らせる「ふれ太鼓」が今年も行われました。トラックに乗った新潟万代太鼓飛龍會による演奏とともに万代や古町など約17kmを巡回しました。

出発地点の朱鷺メッセでは出発式が行われ、新潟まつり副実行委員長の廣田副会頭が激励の挨拶を行い、出発を見送りました。また、萬代橋ではトラックから下り、練り歩きながらの演奏で祭りへのムードを盛り上げました。

※ 8/8～10に行われた新潟まつりについては9月号「会議所の動き」で紹介いたします。



萬代橋にて

アクサ生命は商工会議所と協力して健康経営を推進しています。

～さらなる企業の発展のために～

健康経営に取り組みませんか？

健康経営は、アクサ生命がサポートします！

健康経営優良法人認定の
申請までサポート

お問合せ先

アクサ生命保険株式会社
新潟営業所

025-243-0048

※「健康経営」はNPO法人健康経営研究会の登録商標です。 AXA-A2-2004-0145/847 2020.04.17

6月24日(火) / 出席者41名



講演する長谷川氏

工業部会 (小田嶋部会長)
第1回工業部会を開催
地域航空会社の可能性について学ぶ

第1回部会を開催し、トキエア(株)代表取締役 長谷川 政樹氏が「地方と地方を繋ぎ新たなビジネスを創出する！地域航空会社の可能性」と題し講演しました。

長谷川氏は、日本における15年ぶりの航空会社立ち上げから、飛行機を利用することにより訪れた先での新たな出会いや交流、地域活性化に向けた地域航空会社の可能性について説明しました。

また、トキエアと連携した各就航地でのPR例や機内広告に関する紹介がありました。

6月27日(金) / 出席者9名



挨拶をする長谷川委員長

新潟活性化委員会 (長谷川克弥委員長)
第11回委員会を開催
提言書(案)について意見交換

第11回新潟活性化委員会を開催し、今年度秋に完成を目指す提言書の内容について意見交換を行いました。

意見交換では、「提言書は単なる課題の列挙ではなく、新潟が持続可能な都市として成長していくための道しるべとすべき」といった全体方針に関する意見のほか、「若者や女性に選ばれる都市づくり」や「災害支援基地としての機能強化」など、各提言テーマごとに活発な議論が交わされました。

6月27日(金) / 参加者15名



説明する(株)IAC 秋島代表

新潟国際ビジネス研究会を開催
～国際展示会を活用した食品の海外展開を学ぶ～

新潟市・ジェットロ新潟との共催により、「国際展示会を活用した食品の海外展開セミナー」を開催しました。

はじめに、(株)IAC 代表取締役社長 秋島 一雄氏は、「国際展示会は海外展開の有効な糸口である」と述べたうえで、特に海外バイヤーとの商談は、その場で即時に価格や納期などの資料提示を求められるため、綿密な事前準備が重要であると強調しました。

次に、(株)くにみ農産と第一食品(株)が、国際展示会への出展経験や現在の海外展開の取組状況等について発表しました。

7月8日(火) / 参加者22名



セミナーの様子

人材確保・人材定着セミナーを開催

みらいコンサルティンググループ 早川 智行氏による人材確保・人材定着セミナーを開催しました。

今回のセミナーは、「定着する人材を採用するためのポイント」をテーマに、自社にフィットする人材を採用するための視点や手法を学ぶことを目的として開催しました。

セミナーでは、採用ミスマッチを防ぐためには、まず「自社が採用したい人物像」を明確にすることが重要であるとした上で、明確化された人物像に基づき、より適切な採用媒体の選定や、ターゲットに響くアピールポイントの整理が、効果的かつ効率的な採用活動につながるという説明がありました。

7月11日(金) / 出席者17名



談笑する参加者

女性会（佐野由香利会長）
女性会話咲ランチ会を開催
～ランチを楽しみながら交流～

会員同士の親睦を深めることを目的に「話咲ランチ会」を開催しました。和やかな雰囲気の中、食事を楽しみながら、参加者一人ひとりが自己紹介を兼ねて近況や事業のPR、女性会活動への思いを語り、交流の輪が広がる有意義なひとときとなりました。

女性会では新会員を募集しています。女性経営者・役員の皆様からご加入いただいておりますので、是非新たなネットワークづくりにご参加ください。詳細は会員サービス課(290-4209)までお気軽にお問い合わせください。

7月15日(火) / 出席者20名



熊沢氏による説明の様子

国際貿易委員会（高橋克郎委員長）
新体制下で初の国際貿易委員会を開催

はじめに、神原汽船(株)東京支店 定期コンテナ船部 部長 熊沢 利典 氏より「各国のGDP伸長率と連動するようにASEANやインド航路の貨物数量が急増しているが、他の地方港では人手不足の問題から港湾荷役、海上輸送以降の国内輸送ができず、寄港できない事態も発生している。このため、新潟港にはその存在感を示し、日本海側の主要港としての役割を果たすことが期待されている」と述べました。

次に、ジェットロ新潟 所長 宮尾 正浩 氏より、米国・トランプ政権が進める関税政策の最新情報について説明を受け、日本企業への影響や今後予想される世界経済の動向について理解を深めました。

7月14日(月) / 出席者49名



懇談の様子

商工クラブ（南波秀憲理事長）
商工クラブ理事会・総会、納涼大会を開催

新潟商工会議所会員の親睦団体である商工クラブは、新潟グランドホテルにて理事会・総会合同会議を開催しました。

会議では協議事項の令和6年度の事業報告・決算と令和7年度事業計画・予算について諮り、いずれも承認されました。

その後、第60回納涼大会を開催し、参加者は食事と共に恒例の抽選会を楽しみました。

商工クラブは当所の会員の方であれば、どなたでもご入会いただけます。この機会に是非ご入会ください。

7月17日(木)-18日(金) / 参加者10名



札幌商工会議所女性会との集合写真

女性会（佐野由香利会長）
札幌視察見学会を開催
～札幌商工会議所女性会と交流～

女性会事業としてトキエアを利用し、札幌への視察見学会を開催。初日は小樽にて自由散策を行い、歴史ある街並みを満喫した後、JRタワーT38展望台にて札幌市内の眺望を楽しみました。夜は新たな試みとして札幌での納涼会を実施し会員同士の親睦を深めました。2日目は、今回の視察のメインとなる札幌商工会議所女性会との懇談会を実施し、双方の地域の魅力を紹介し合うなど活発な交流が行われました。最後に円山動物園の視察見学を行うなど、親睦と学びに富んだ2日間となりました。